



RENCONTRE AVEC HANI ABBAS

un dessinateur de presse au service de la paix

Le groupe Jura d'Amnesty International vous invite cordialement à une conférence-rencontre

qui se tiendra au **Musée Jurassien
d'Art et d'Histoire de Delémont**
le **jeudi 20 septembre à 20h00**

entrée libre

Hani Abbas est un dessinateur de presse palestinien né en Syrie qui a dû fuir au Liban suite aux pressions du gouvernement. Il a reçu le prix du Caricaturiste pour la Paix en 2014. Il vit actuellement à Genève.

 **AMNESTY
INTERNATIONAL**